

Naturschutzeinsatz vom 12.4.2019 an der Neugrüthalde



Eine Schulklasse von Beringen räumt mit Unterstützung von Mitgliedern des Naturschutzvereins Corvus den durchforsteten Wald an der Neugrüthalde auf. Es werden Ökohaufen gebaut, welche Amphibien, Reptilien und Kleinsäugetieren Unterschlupf und Nistmöglichkeiten bieten. Gleichzeitig organisierte der Naturpark einen Teamanlass für die UBS. Gemeinsam wurden nebst den obenerwähnten Arbeiten auch seltene Bäume und wertvolle Sträucher gesetzt. Dies wurde in enger Zusammenarbeit mit dem Forst Beringen koordiniert.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten und Organisatoren.

Astrid Schlatter, Forstreferat Beringen